
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

07.09.2021 

 

Betreff: Anfrage Sachstand Prüfauftrag Belegung Herner Innenstädte 

 

Im Dezember 2020 verabschiedete der Herner Rat folgenden Prüfauftrag: Der Rat der Stadt Herne 

beschließt, dass die Bürgerinnen und Bürger bei der Belebung der Herner Innenstädte (Herne-Mitte 

und Wanne-Mitte) durch die Fördermaßnahmen des Landes besser beteiligt und informiert werden 

sollen. Die Verwaltung wird beauftragt, unter anderem die Möglichkeit für den Einsatz einer Online 

Plattform, in der die Bürgerinnen und Bürger ihre Ideen und Wünsche direkt einbringen können zu 

prüfen. Die Ergebnisse sollen in Ausschuss für Digitales, Infrastruktur und Mobilität vorgestellt 

werden. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Hat die Stadt Herne bereits Fördermittel für die Belebung der Innenstädte erhalten? Wenn ja, wie 

viel Geld hat die Stadt erhalten und welche Projekte wurden genau gefördert?  

2. Wie ist der aktuelle Sachstand zum Prüfauftrag? Wann ist die Prüfung abgeschlossen und wann 

werden die Ergebnisse in den relevanten Gremien vorgestellt 


